
Pubblicato l’avviso rivolto agli  esercenti  che intendano aderire
all’iniziativa  ministeriale  di  sostegno  ai  cittadini  in  disagio
economico  contenuta  nel  decreto  del  Fondo  Alimentare.  La
scadenza è  fissata  alle  16  del  prossimo 20 giugno.
 

E’  consultabile  sul  sito  istituzionale  del  Comune di  Giulianova l’avviso  pubblicato  dal  Ministero  dell’Agricoltura,  della
Sovranità alimentare e delle Foreste, finalizzato all’individuazione di esercizi commerciali che attuano piani di contenimento
dei  costi  per  l’acquisto di  alimenti  di  prima necessità.  Scaricabili  anche i  modelli  di  domanda di  partecipazione e di
promozione della misura da parte delle associazioni di categoria.
L’avviso è in sostanza rivolto agli esercizi commerciali che intendano rientrare tra gli aderenti all’iniziativa ministeriale
relativa alle misure di sostegno delle fasce economicamente deboli, misure contenute nel decreto del Fondo Alimentare.
La scadenza per la risposta all’avviso è fissata alle 16 del 20 giugno 2023.
Avviso e documenti sul link https://www.comune.giulianova.te.it/area_letturaNotizia/185300/pagsistema.html

Giulianova.  Tante  persone,  e  soprattutto  tanti  bambini,  hanno
preso parte al piccolo evento inaugurale che si è svolto oggi alle
16 in piazza del Mare, in corrispondenza della ruota panoramica.

Ruota Panoramica
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Ruota Panoramica

Ruota Panoramica
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Parte l’ estate, la grande ruota inizia a girare. Il Sindaco Jwan Costantini, il Vice Sindaco Lidia Albani, l’ assessore Marco Di
Carlo, hanno dato il via alla stagione del relax, del sole, delle grandi manifestazioni. Tutto, davanti all’ icona delle vacanze
giuliesi, che, gigantesca, sfiora il cielo e svela un meraviglioso panorama di mare.

Giulianova. Lunedì 12 giugno, ore 21, fiaccolata per tutte le donne
violate e uccise.
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Giulianova.  La  Ruzzo  Reti  comunica  un’  interruzione  idrica
programmata  nel  tratto  di  viale  Orsini  compreso  tra  via
Ippodromo  e  via  d’Annunzio  nella  giornata  del  6  giugno.
 

Gli  Uffici  comunali  rendono  noto  che  la  Ruzzo  Reti  ha  comunicato  che,  a  seguito  dei  lavori  di  realizzazione  del  nuovo
collettore di via Parma, causa lo spostamento della linea dell’acqua potabile, l’erogazione idrica subirà un’interruzione nel
giorno di martedì 6 giugno, dalle ore 9 alle ore 18, nel tratto di viale Orsini compreso tra via Ippodromo e via Gabriele
d’Annunzio.

Giulianova. L’ Amministrazione Comunale si complimenta con il
quartiere Annunziata per il successo di Pic-Park.

Parco Annunziata
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Parco Annunziata

Parco Annunziata

Parco Annunziata
Grande successo di pubblico, ieri, per la prima edizione di Pic-Park, l’iniziativa organizzata dall’ Associazione Quartiere
Annunziata con il Patrocinio della Città di Giulianova. Il parco Annunziata è stato pacificamente invaso da decine di persone,
ragazzi, anziani, famiglie, che hanno risposto con entusiasmo alla proposta dell’associazione e trascorso un pomeriggio in
amicizia, allietati dalla musica del gruppo Panorama e dal dj Roberto Battaglia. L’ assessore al Verde Paolo Giorgini ed il
capogruppo consiliare Paolo Vasanella esprimono, a nome dell’ Amministrazione Comunale, il plauso ed i complimenti per
un’iniziativa che, nella semplicità, è riuscita a creare un’ animazione sana e spontanea, offrendo, non solo ai  residenti  del
quartiere, un’occasione per incontrarsi, conoscersi, divertirsi.

Una Hyundai Kona a motore ibrido da oggi in dotazione ai Vigili
Urbani. Prosegue il rinnovamento dei veicoli a disposizione della
Polizia Municipale.
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Vigili Urbani Giulianova – auto della Polizia Municipale
E’ infatti operativa, a partire da oggi, una Hyundai Kona a motore ibrido. La vettura arriva a sostituire una Fiat Punto di oltre
15 anni.  “Si tratta di un’automobile attualissima non solo nell’alimentazione e nelle dotazioni – spiega il  Comandante
Roberto Iustini – ma anche nell’allestimento esterno. Questa Kona, infatti, è tra le prime, in Abruzzo, recanti la speciale livrea
messa a punto dagli organi regionali, raffigurante il guerriero di Capestrano. L’ acquisizione dell’ auto – prosegue il Maggiore
– rientra nel programma di innovazione del nostro parco mezzi, che ha già visto l’arrivo di biciclette elettriche e di un quad,
utilissimo per il controllo dell’arenile”.

Giulianova. Cala il sipario sul Festival con il concerto della Banda
Musicale della Polizia di Stato, domenica 4 giugno ingresso libero
Piazza Buozzi

BANDA MUSICALE POLIZIA DI STATO

Domenica 4 giugno si chiude la 23° edizione del Festival Internazionale di Bande Musicali & Majorettes con il concerto della
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Banda Musicale della Polizia di Stato.

Previsto come evento di anteprima al Festival, il 19 maggio scorso, il concerto era stato rinviato a causa del meteo avverso.

 

La Banda della Polizia di Stato, composta da 70 elementi, si esibirà nel grande palco allestito in Piazza Buozzi a Giulianova
Paese, dove dal 24 al 28 maggio si è s volto il Festival Internazionale di bande promosso dall’associazione Padre Candido
Donatelli di Mario Orsini e Gianni Tancredi con gruppi provenienti da Messico, Giappone, Ungheria, Polonia, Portorico,
Repubblica Ceca, Svizzera e naturalmente Italia.

Sotto la guida del Maestro Direttore Maurizio Billi, considerata figura di riferimento nel panorama delle orchestre di fiati a
livello  internazionale,  il  complesso  musicale  ha  raggiunto  livelli  di  indiscussa  qualità,  testimoniata  da  registrazioni
discografiche che hanno ottenuto unanimi consensi.

 

Alla serata, presentata da Antonio Bernardelli, parteciperà il soprano Federica Caseti Balucani.

La Banda Musicale della Polizia di Stato, con una storia lunga 90 anni, nel suo vasto repertorio annovera pagine di autori
classici  accanto  a  composizioni  originali  per  Orchestra  di  fiati  di  autori  moderni  e  contemporanei  come  Hindemith,
Schonberg,  Holst,  Barnes,  Reed,  Sparke  Nel  suo  organico,  oltre  a  fiati  e  percussioni  ci  sono  l’arpa,  i  contrabbassi,  il
pianoforte  e  la  chitarra.

 

Il programma del concerto prevede diversi generi musicali fra cui un omaggio al maestro Ennio Morricone, legato da un
particolare sentimento di affetto alla Banda Musicale della Polizia di Stato.

Mario Orsini e Gianni Tancredi esprimono profonda gratitudine al Maestro Billi e a tutti i componenti del complesso musicale
che con il suo prestigio illumina il Festival Internazionale di Bande Musicali di Giulianova: “Siamo onorati di poter ospitare la
banda Musicale della Polizia di Stato, che attraverso la sua musica, contribuisce ad avvicinare i cittadini al concetto di
prossimità”.

 

Giulianova. Concluso ieri, alla presenza del Vescovo di Teramo-Atri
Monsignor Lorenzo Leuzzi, il mese mariano delle parrocchie. Ha
rappresentato l’ Amministrazione Comunale il Presidente emerito
del Consiglio Comunale Paolo Vasanella.
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Giulianova, 1 giugno 2023. E’ stata celebrata nella serata di ieri, 31 maggio, la Messa conclusiva del mese mariano vissuto
dalle parrocchie giuliesi.
Alle  21,  nel  piazzale  antistante  il  Santuario  di  Maria  Santissima  dello  Splendore,  ha  officiato  la  Celebrazione  Eucaristica
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Monsignor Lorenzo Leuzzi, Vescovo della Diocesi di Teramo-Atri, che ai fedeli ha raccomandato la recita incessante del Santo
Rosario.
I partecipanti sono confluiti in processione nel luogo della Messa, provenendo dalle chiese parrocchiali cittadine.
A rappresentare l’Amministrazione, il Presidente emerito del Consiglio Comunale Paolo Vasanella, che si è intrattenuto a
lungo con Sua Eccellenza, assicurando la partecipazione massiccia della popolazione all’ Udienza papale diocesana prevista
per il prossimo 17 giugno a Roma.

2  Giugno,  Festa  della  Repubblica  Italiana.  L’Amministrazione
Comunale  presente  domani  a  Teramo  per  le  cerimonie
istituzionali.

Comune di Giulianova
Nel pomeriggio, in piazza Martiri, il conferimento delle medaglie alla Memoria e l’omaggio all’ Amicacci Abruzzo. Come ogni
anno, si svolgeranno a Teramo le cerimonie per la Festa della Repubblica, a cui prenderà parte anche l’ Amministrazione
Comunale di Giulianova, nelle persone del Sindaco Jwan Costantini e del Vice Sindaco Lidia Albani. Il programma prevede, a
partire  dalle  10,  in  viale  Mazzini,  il  conferimento  degli  onori  al  Prefetto  di  Teramo  Fabrizio  Stelo,  la  cerimonia
dell’alzabandiera, la deposizione della corona in onore ai Caduti e la lettura del messaggio del Presidente della Repubblica.
Alle 17, in piazza Martiri, ci saranno, tra le altre cose, l’intervento del Prefetto Stelo e l’omaggio alla squadra giuliese di
basket  in  carrozzina  Amicacci  Abruzzo,  vincitrice  del  massimo  campionato.  Sarà  conferita  l’onorificenza  di  Cavaliere
dell’Ordine al Merito della Repubblica Italiana alla signora Silvana Esposito. Grazie alle ricerche del giornalista Walter De
Berardinis, saranno inoltre ricordati i nostri caduti e i sopravvissuti dai campi di concentramento. Riceveranno la Medaglia d’
Onore alla Memoria i catturati giuliesi dopo l’8 settembre 1943 nell’area Balcanica Giuseppe Brecciaroli, Mario De Santis,
Pasquale  Falà,  Pietro  Macrillanti,  Giovanni  Marà,  Angelo  Michele  Palombo  ed  Orazio  Ripani.  Nei  prossimi  mesi,
l’amministrazione comunale, come è stato già fatto per i  medagliati negli anni precedenti, conferirà loro una speciale
medaglia con il logo della Città di Giulianova. L’Amministrazione comunale di Giulianova ringrazia Walter De Berardinis che,
con grande abnegazione e altruismo, ha messo al servizio della nostra comunità le sue ricerche storiche per non dimenticare
chi fu internato nei lager nazisti dal 1943 al 1945.
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Marche-Abruzzo.  Biciclettata  & Pattinata  Adriatica.  Il  2  giugno
riparte  la  carovana  di  ciclisti,  e  pattinatori,  per  chiedere  una
mobilità più sostenibile.

 

Riparte con la dodicesima edizione la manifestazione in bicicletta, e da qualche anno anche sui pattini, ideata nel 2010 da
FIAB, WWF e altre associazioni nazionali e locali.

Come ogni anno si parte da San Benedetto del Tronto e Pescara per arrivare a Pineto, attraversando il tratto della Ciclovia
Adriatica  che unisce Marche e  Abruzzo (ancora  senza ponte  ciclopedonale)  e  congiunge la  costa  teramana a  quella
pescarese.

Circa 65 km, divisi in due tratte da nord e da sud, da percorrere in sella ad una bici o con i pattini ai piedi, per chiedere una
mobilità più sostenibile e, in particolare, la legge regionale sulla mobilità ciclistica, che permetterebbe di mettere a sistema
tutte le iniziative di Comuni, Province e Regione.

Infatti se, all’inizio, la Biciclettata Adriatica è nata per promuovere il tratto abruzzese-marchigiano della Ciclovia Adriatica,
ormai  in  corso  di  completamento,  oggi  le  richieste  si  orientano  verso  una  migliore  pianificazione  della  mobilità  ciclistica
regionale, con la stesura, e l’approvazione, da parte della Regione Abruzzo, del piano della mobilità ciclistica, previsto, come
obbligo, dal Piano Nazionale approvato qualche mese fa.

Non solo piste ciclabili, quindi, ma una pianificazione diffusa che preveda l’interconnessione dell’urbanistica con la mobilità e
la previsione di spazi di sosta per le biciclette, servizi dedicati ai ciclisti, segnaletica informativa e di direzione, e una rete
diffusa di  percorsi  ciclistici  che interessi  tutti  i  territori  abruzzesi,  partendo dalla  costa verso l’interno,  interconnessi  con il
sistema ferroviario, favorendo così un nuovo modello di mobilità ed il turismo in bicicletta.

Un modello che può, e deve, essere aperto anche alle nuove forme di micromobilità, come i pattini a rotelle, strumento che
sta sempre più uscendo fuori dalla cerchia prettamente sportiva per diventare un mezzo di scoperta del territorio.

Appuntamento,  quindi,  con FIAB, WWF, LEGAMBIENTE, PESCARA PATTINI,  GUIDE DEL BORSACCHIO, AVIS,  FRIDAY FOR
FUTURE, WEBSTRADE, IL SORPASSO, GUARDIE AMBIENTALI e altre associazioni, con il supporto del Comune di PINETO e
l’AMP Torre del Cerrano, il 2 giugno, sulla Ciclovia Adriatica, un corridoio verde per la mobilità sostenibile.
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